

Le mardi 5 décembre, des bénévoles de 12 associations (la Ligue contre le cancer, la Maison de quartier des hauts de St Aubin, Vie libre, Le Refuge, les Blouses Roses, le Planning familial, Habitat et Humanisme, France Alzheimer, l'UMPS, les Restos du cœur, ADOT et Vaincre la Mucoviscidose) sont venus présenter leur engagement à nos élèves de secondes suivant l'enseignement d'exploration santé social, de première ST2S et de terminale ST2S de 9h à 17h30.

Chaque élève a pu rencontrer 4 à 5 associations différentes durant 1h30 : de quoi susciter l'envie de s'engager maintenant ou dans l'avenir et de réfléchir à un sujet de grand oral pour nos terminales !

Un très grand merci à tous les bénévoles de nous avoir accordé du temps et à l'année prochaine !

